

Publié le 14/11/2018

## Les équidés à l'honneur dans le défilé du 11-Novembre



*« Babylone », « Cat Cat » et « Picotin » défilent derrière les porte-drapeaux.*

En ce jour de commémoration du centenaire de l'armistice de 1918, les Lanvéneçois, les représentants des institutions civiles et militaires, du conseil municipal jeunes et des associations, se sont retrouvés autour du monument aux morts pour commémorer la fin de ce conflit.

Après la cérémonie des couleurs devant la mairie, un défilé a fait le tour du centre-bourg. Cette année, ont été inclus, en tête de défilé, *Babylone*, *Cat Cat* et *Picotin* afin de rappeler à tous la place des chevaux auprès des Poilus, du postier breton, fort et endurant - idéal pour tracter canons et transporter les munitions - aux ânes, dont la petite taille permettait d'apporter le ravitaillement aux soldats en se faufilant dans les tranchées.

Michel Perino, au nom de L'Union nationale des combattants (UNC), a remis les insignes de porte-drapeau à Jean-Michel Abarnou et Bernard Le Corre. Il a également décoré de la médaille d'honneur de L'UNC, Georges Vidal et Alain Guibert. Ont également été décorés de la médaille du Djebel, Francis Quinquis, François Poullaouec et Yves Coader.